
2013 年度第９回 東京農工大学職員組合 中央執行委員会 議事要旨 

 

日時：2013 年 6 月 19 日(水)�18:00～20:00 

場所：職員組合府中事務室 

出席者：平山 修、田中治夫、森山裕充、佐藤慶太、松川孝治、林谷秀樹、 

多羅尾光徳、平塚信子、吉田和佳奈 

 

1. 前回の議事録の承認 

第 8 回東京農工大学職員組合中央執行委員会議事要旨について、承認された。 

 

2. 報告事項 

・都大教 

 都大教総会が、6/29(土)14 時から農工大 50 周年記念ホールにて開催される為、都大教

幹事の多羅尾委員、代議員として林谷委員の 2 名が出席することとなった。 

  

・全大教 

田中書記長より、5/25(土)に出席した関東甲信越地区協議会主催単組代表者会議の報告

があり、全大教地区協議会役員の当番校について、2015 年度以降の具体的なローテー

ションが未定となっている為、今後検討していくとのことであった。又、2013 年度予

算案についての審議、午後は賃金学習会が開催されたとのことであった。 

 

 ・その他 

  平山副委員長より 5/24(金)に開催された小金井支部拡大執行委員会の報告があった。 

→10 名程の参加があり①組合費入金方法の変更について ②次期役員候補者、について 

審議を行った。 

① について出た意見 

6 月中に組合員に一斉メールでお知らせを送信してはどうか。 

メールには、生協の事情を含め変更するに至った経緯、変更後の入金方法、労金

での手続きと必要書類等、具体的な内容を載せる。 

組合費の件とは別に、現在の組合活動、給与削減問題について組合が果たした役

割や交渉継続中であること、又非常勤職員問題等、最近の活動状況も合わせて報

告した方がよい。 

② 小金井支部次期役員は以下の 2 名となった。 

中央執行副委員長に、岡野一郎さん（電気電子工学） 

執行委員に佐藤慶太さん  

 

・その他 

  佐藤委員より 6/15(土)に出席した技術職員交流会議の報告があった。 

  35 単組 39 名と全大教執行部 10 名で 49 名の参加であった。各大学の技術職員の紹介 

や全大教の取組に対しての意見交換等が行われたとのことであった。 

9 月には京都で教研集会が開催予定である。出席は未定だが、農工大としての資料を用

意することとし、工学部は佐藤委員、農学部は松川委員が対応することとなった。 

 

  佐藤委員より工学部にて 6/7(金)に技術職員の会、6/14(金)に女性委員会が開催された

との報告があり、組合費入金方法の変更等について話し合われたとのことであった。 

 

 

 

 



3.審議事項 

・全大教 2013 年度代表幹事の選出について 

 林谷委員を選出することとなった。 

 ※全大教関東甲信越地区協議会より 6/16 にメールにて、7/13～14 の全大教第 45 回 

定期大会の議事運営委員 1 名選出の依頼があったが、先方の間違いにより今年は 

選出はしない。（2012 年第 44 回に林谷委員が議事運営委員で出席している。） 

   

・全大教第 45 回定期大会出席について(7 月 13・14 日) 

    13 日に田中書記長、14 日に林谷委員が出席することとなった。 

 

・非常勤職員ｱﾝｹｰﾄについて 

  多羅尾委員が内容を検討中とのことであった。 

 

  ・次期役員の選出、役員選挙、職場会及び職代会等、今後の日程について 

  各職場から選出された候補者について報告があった。 

(小金井支部については上記に記載) 

 【中央執行書記長】岩岡正博さん(地生 2) 

 【中央執行委員】佐々木一昭さん(獣医)、木村園子ドロテアさん(生生)、 

         帖佐直さん(地生 1)、小林優さん(FS)、多羅尾光徳さん(環資) 

         林谷秀樹さん(獣医)、(応生は 6/20 に職場会のため未定) 

 【中央執行委員長】未定 

 【会計監査委員】田中治夫さん、加藤亮さん 

 【選挙管理委員】森山裕充さん、松川孝治さん、室尾和之さん 

 【選挙管理委員長】（野見山敏雄さん）：田中書記長より打診予定→6/20 了解頂いた。 

 

  松川委員より 6/17(月)に FS 職場会を開催し、次期役員候補を決めるにあたり、FS

センターは技術職員が多いため時間的に組合に対応することが難しい等の意見があ

ったことが報告された。 

 

・暑気払いについて 

 7/26(金)17 時半からの予定。 

 次回 7/17(水)の中執にて買い出し等詳細を決めることとする。 

 電通大職組のビアパーティーが 7/11(木)に行われるので、交流を兼ね都合のつく委員 

 が参加することとなった。来年度は農工大にて交流会を行う予定とする。 

 

・その他 

6/29(土)に開催される府中労連大会に平塚書記が出席することとなった。 

 

4.その他 

・組合費の入金方法の変更について 

 各職場会にて組合員に報告中のため、変更に向け具体的な対応を決めていくこととす

る。 

佐藤委員より、今回の変更に関し労金担当者へ問い合わせ、口座を府中支店以外の支

店で開設した場合は、自動送金サービス手数料の他に振込手数料が別途かかること等

について説明があった。 

現金払いでの対応が多くなることが予想されるが、基本は労金での取り扱いと現金払

いとの二本立てで組合員に案内していくこととする。 

 

 



具体的には 

→○現金払いの日を決めて(17 日頃？)事務室に持ち込んでもらう。 

 ○基本は先払いとする。 

○支払日前に全組合員にメールで集金のご案内を行う。等 

 

 

・生協 2013 年度事務手数料の支払いについて 

   生協専務より、2013 年 4 月から 2014 年 3 月までの事務手数料の支払いについて 

   問い合わせがあった件について、組合費入金方法の変更は 2013 年 10 月からを予定 

   している為、月割りで支払うこととなった。 

 

 

・継続審議中の学長交渉の内容について田中書記長が対応することとした。 

 

 

・出席者に、次年度立候補届(会計監査委員、選挙管理委員)及び、次年度役員推薦書 

にサインと押印を頂いた。 

 

 

 

なお、次回の中執は 2013 年 7 月 17 日(水)18:00～職員組合府中事務室で行う。 


